

REVUE DE PRESSE

Le Lien Rose Casiopeea
sport pour vaincre

Casiopeea dévoile son "Lien Rose 2024" à l'occasion d'Ensemble à vélo

Casiopeea le sport pour vaincre, l'association dédiée à la promotion du sport adapté pour les femmes touchées par le cancer, participera à la grande fête que sera « Ensemble à vélo »

LIRE L'ARTICLE

CYCLOMAG

Lien Rose 2024, avec Casiopeea roulons ensemble jusqu'à Paris !

Casiopeea organise un grand voyage itinérant à vélo en direction de Paris du 25 mai au 2 juin 2024 pour des femmes atteintes d'un cancer. Une magnifique initiative...



LIRE L'ARTICLE

CYCLOMAG

Zayda, la « guerrière » de Casiopeea, prête pour l'événement « Ensemble à vélo »

Au sein de l'association Casiopeea, Zayda Juglar se prépare à participer à l'événement « Ensemble à vélo ». Portrait d'une battante...

LIRE L'ARTICLE

CYCLOMAG



Le Lien Rose 2024, rencontre avec la présidente de Casiopeea

L'association Casiopeea organise un grand voyage itinérant à vélo en direction de Paris dans le cadre de « Ensemble à vélo » pour des femmes atteintes d'un cancer.

L'association Casiopeea est affiliée à la Fédération française de cyclotourisme. Depuis plusieurs années...

LIRE L'ARTICLE

CYCLOMAG

Lien Rose 2024, avec Casiopeea roulons ensemble jusqu'à Paris !

Casiopeea organise un grand voyage itinérant à vélo en direction de Paris du 25 mai au 2 juin 2024 pour des femmes atteintes d'un cancer. Une magnifique initiative...

Dans le cadre de l'événement initié par la Fédération française de cyclotourisme « Ensemble à vélo », l'association Casiopeea organise le Lien Rose 2024, un grand voyage itinérant à vélo en direction de Paris pour les femmes atteintes d'un cancer. Cette incroyable aventure s'inscrit dans la lignée des actions menées par Casiopeea pour soutenir et encourager les femmes malades à travers des activités sportives adaptées à leurs traitements.

LIRE L'ARTICLE



Cancer : « le sport pour vaincre ! » la philosophie de Casiopeea

La structure a été créée par Nathalie David, ultra-traileuse. Elle l'a fondée avec pour volonté de faire du sport un soutien pour les femmes atteintes d'un cancer et fédérer les 85 adhérentes.

LIRE L'ARTICLE



Casiopeea accomplit un voyage itinérant de 880 km contre le cancer !

La Fédération française de cyclotourisme est fière de soutenir l'action du club cyclo Casiopeea, qui prouve une fois de plus que le sport peut aider à se transcender et à unir les gens pour une cause noble.

LIRE L'ARTICLE

CYCLOMAG

Lien Rose, un voyage pour surmonter la maladie

Après la Rando Rose en 2023, Casiopeea présente le Lien Rose 2024. Un voyage à vélo pour mettre en lumière le programme « Remise en Selle » qui offre aux femmes en traitement un accompagnement pour pratiquer une activité physique

LIRE L'ARTICLE

Dimensions Vélo
L'association des femmes de cyclisme

Lien Rose, un road trip à vélo pour surmonter la maladie

Créée en 2015, l'association Casiopeea a pour but de promouvoir le sport pour les femmes touchées par le cancer du sein. Elle organise du 26 mai au 2 juin 2024, « Le Lien Rose », un parcours cycliste de plus de 880 kilomètres reliant Mulhouse au Bois de Vincennes et qui passera par Besançon. Un challenge sportif inédit mais surtout un symbole fort de la lutte contre la maladie par le maintien de l'activité physique adaptée.

LIRE L'ARTICLE

HEBDO25



REVUE DE PRESSE

Le Lien Rose Casiopeea
sport pour vaincre

"Lien Rose 2024" : le voyage solidaire à vélo fera étape à Besançon

Du 26 mai au 2 juin 2024, l'association Casiopeea organisera son événement annuel "Lien Rose 2024", un voyage d'endurance à vélo qui fera étape à Besançon le 26 mai 2024. Cette association fondée en 2015 dédie son activité à la promotion du sport adapté pour les femmes touchées par la maladie.

LIRE L'ARTICLE



CASIOPEEA : UN VOYAGE D'ENDURANCE ET D'UNITÉ POUR SURMONTER LA MALADIE

Casiopeea le sport pour vaincre, est une association dédiée à la promotion du sport adapté pour les femmes touchées par la maladie. L'association annonce le départ imminent de son événement annuel : le Lien Rose.



LIRE L'ARTICLE

CYCLO
coach

Paray-le-Monial. Lien Rose 2024 se tiendra du 26 mai au 2 juin.

L'événement Lien Rose 2024, épreuve d'endurance cycliste pour surmonter la maladie, se tiendra du 26 mai au 2 juin prochain. Cet événement, combinant sport, solidarité et dépassement de soi, traversera plusieurs villes françaises...

LIRE L'ARTICLE

la Renaissance

Le Lien rose va passer par Nevers

L'association Casiopeea, fondée en 2015 par Nathalie David, et forte de 90 adhérents, souhaite promouvoir le sport adapté pour les femmes touchées par la maladie.

LIRE L'ARTICLE

LE JOURNAL
DU CENTRE

Les Dragon Ladies ont accueilli l'étape cycliste du défi sportif et solidaire Le lien rose 2024

Ce dimanche 26 mai, en arrivant à Besançon, l'association Casiopeea, le sport pour vaincre, ne pouvait rêver plus belle ville étape pour son événement sportif et solidaire Le lien rose 2024. Parti le matin même de Mulhouse, les cyclistes de Casiopeea et trois membres de l'association Mulhousienne.

LIRE L'ARTICLE

L'EST
Républicain

Casiopeea, le Sport pour Vaincre, une association pour accompagner les femmes en traitement à surmonter la maladie par le sport.

Sorties zumba, yoga, pilates, vélo... Et si on reprenait une activité physique adaptée et ce, même pendant nos traitements ou juste après ?



LE BIEN-ÊTRE POUR TOUS
Prendre Soins de Soi est Essentiel!

LIRE L'ARTICLE

Cyclo - Le parcours cycliste «Lien Rose» s'achèvera le 2 juin à Paris

Viendrez-vous au plus grand rassemblement cycliste de France, le 2 juin prochain à Paris ? Dans le cadre du "Lien Rose", un parcours cycliste de 880 km qui a débuté à Mulhouse le 26 mai et s'achèvera le 2 juin à Paris, tous les passionnés de vélo peuvent venir accompagner les participants au Bois de Vincennes, pour une grande randonnée dans Paris et un pique-nique géant.

LIRE L'ARTICLE

Cyclism
ACTU

Seine-et-Marne. Ce marathon cycliste qui combat la maladie ne va pas passer inaperçu

Nemours est l'une des villes étapes du Lien Rose, parcours cycliste organisé par l'association Casiopeea. Venez encourager les courageux participants et les soutenir ce week-end

LIRE L'ARTICLE

actu.fr

L'évènement du "Lien Rose 2024" revient à Paris

Sur 880 km, les participants à l'évènement relieront Mulhouse à Paris en une semaine afin de soutenir la cause de l'association Casiopeea qui promeut l'accès au sport pour les femmes touchées par la maladie. L'association Casiopeea, le sport pour vaincre, dédiée à la promotion du sport adapté pour les femmes touchées par la maladie, annonce le lancement de son événement annuel, le "Lien Rose".

LIRE L'ARTICLE

Affiches
PARISIENNES



REVUE DE PRESSE

Le Lien Rose Casiopeea
Sport pour vaincre

Les cyclotouristes de l'association Casiopeea font étape à Paray

La pratique d'un sport quand on est atteint d'un cancer apporte de multiples bienfaits. Tel est le message que souhaite faire passer l'association Casiopeea en parcourant 880 km à vélo.



LIRE L'ARTICLE

LE JOURNAL
de Saône-et-Loire

LE LIEN ROSE : UN RASSEMBLEMENT CYCLISTE CONTRE LE CANCER DU SEIN AU BOIS DE VINCENNES

Ce dimanche 2 juin 2024, l'association Casiopeea vous invite à rejoindre un grand rassemblement cycliste contre le cancer du sein, en pédalant jusqu'au Bois de Vincennes pour la bonne cause !

LIRE L'ARTICLE

SORTIR À PARIS
COM

Bois de Vincennes : 880 km à vélo contre le cancer

L'association Casiopeea (lutte contre la maladie par le sport adapté pour les femmes) conclut ce dimanche au bois de Vincennes, le Lien Rose 2024, une randonnée cycliste de 880 km à travers la France. Une soixantaine de cyclistes, dont 12 ayant parcouru l'intégralité du circuit, ont participé à ce challenge sportif depuis le 26 mai.

LIRE L'ARTICLE

CITOYENS
.COM
Initiative d'Association
d'Initiative



ECOUTER

20'
ILE-DE-FRANCE

Des membres de Casiopeea de retour

L'association Casiopeea "le Sport pour Vaincre" propose des activités physiques adaptées aux femmes malades et en traitement d'un cancer du sein afin de leur permettre de reprendre une activité, à leur rythme à travers des séances de vélo ou de marche.

Cette année Casiopeea a organisé avec fierté le lancement de son événement annuel, "Le Lien Rose 2024"...



LIRE L'ARTICLE

LE JOURNAL
DU CENTRE

RCF
RADIO



Podcast